

# *Le Venezuela reprendra la quarantaine en janvier*

---

Image not found or type unknown



**Le taux de malades rétablis est de 95% au Venezuela**

Caracas, 2 jan. (RHC).- Le gouvernement vénézuélien a décidé de reprendre la quarantaine à partir de lundi.

La vice-présidente vénézuélienne Delcy Rodríguez a signalé sur Twitter que le président Nicolas Maduro a donné des ordres pour continuer le schéma appliqué de 7 jours de quarantaine radicale et 7 jours de quarantaine assouplie.

La mesure reprend suite à un assouplissement pendant tout le mois de décembre qui a permis aux Vénézuéliens de profiter des fêtes de Noël tout en respectant les mesures d'autoprotection tel que l'usage du masque et la distanciation sociale.

Récemment le président Maduro a averti de la possibilité d'un rebond de Covid-19 le mois de décembre au Venezuela dû aux taux élevés de contagion des pays limitrophes tel que la Colombie et le Brésil.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/243543-le-venezuela-reprendra-la-quarantaine-en-janvier>



**Radio Habana Cuba**